

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Hohenlimburg
SPD-Fraktion in der BV Hohenlimburg
Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Gem. Antrag der Fraktionen CDU, SPD und BfHo: Förderantrag für die Sanierung des Richard-Römer-Lennebades

Beratungsfolge:

05.06.2019 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage.

Begründung:

siehe Anlage.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

- sind nicht betroffen
 sind betroffen (hierzu ist eine kurze Erläuterung abzugeben)

Kurzerläuterung

Vorlage 0547/2019



Wir sind da.
kompetent & bürgernah

Fraktion Bezirksvertretung Hohenlimburg



CDU

■ ■ ■ mitten im Leben.
Ortsunion Hohenlimburg
Fraktion in der Bezirksvertretung

Herrn Bezirksbürgermeister
Hermann-Josef Voss
Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 25. Mai 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Voss,

die Fraktionen von CDU, SPD und Bürger für Hohenlimburg bitten Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 5. Juni 2019 zu setzen:

Förderantrag für die Sanierung des Richard-Römer-Lennebades

Beschlussvorschlag: Die Bezirksvertretung Hohenlimburg bittet die Verwaltung, einen Förderantrag für die Sanierung des Richard-Römer-Lennebades im Rahmen des Förderprogramms des Bund-Länder-Investitionspakts „Soziale Integration im Quartier“ zu stellen und die Finanzierung des städtischen Eigenanteils in der Haushaltsplanung 2020/2021 zu berücksichtigen. Die für eine wirksame Beschlussfassung verantwortlichen weiteren Gremien der Stadt Hagen – Sport- und Freizeitausschuss, Haupt- und Finanzausschuss, Rat – werden gebeten, die erforderlichen Beschlüsse im Sinne der Antragstellung zu treffen.

Begründung: Der Rat der Stadt Hagen hat die HVG in seiner Sitzung am 15. November 2018 mit der Erstellung eines Sanierungsplans für das Richard-Römer-Lennebades beauftragt. Den Sanierungsplan sowie einen detaillierte Kostenschätzung hat das von der HVG entsprechend beauftragte Architekturbüro Rohling Planung GmbH zu Jahresbeginn vorgelegt. Es gilt nun, dieses überzeugende Konzept zu verwirklichen und die hierfür erforderlichen Finanzmittel über Förderprogramme einzuwerben. Eine gut geeignete diesbezügliche Option ist das Förderprogramm des Bund-Länder-Investitionspakts „Soziale Integration im Quartier“.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Leisten

Holger Lotz

Mark Krippner

Fraktionsvorsitzender CDU Fraktionsvorsitzender BfHo Fraktionsvorsitzender SPD